

Cara Menjaga Lantai Marmer Tetap Mengkilap Saat Idul Adha

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Jun 16, 2024 - 23:14



Hari Raya Idul Adha 2024 akan jatuh pada hari Senin tanggal 17 Juni. Kamu tentunya sudah mempersiapkan segala persiapan untuk menyambutnya, bukan?

Selain soal masak - memasak, kamu juga perlu perhatikan kebersihan rumah terutama lantai. Apalagi jika lantainya marmer yang bisa membuat tampilan ruangan terlihat mewah dan elegan. Ada banyak tips membuat lantai marmer harum yang bisa dilakukan yang tak hanya sekedar mengepel saja. Misalnya

saja menggunakan [Karbol Wangi](#) yang jenisnya cukup banyak dan bisa didapatkan dengan mudah di supermarket ataupun marketplace.

Karbol Wangi berbeda dengan sabun pel biasa karena mengandung desinfektan yang efektif membunuh kuman penyebab bau. Selain menggunakan Karbol Wangi, masih ada cara lain yang bisa dilakukan untuk menjaga lantai marmer tetap mengkilap saat Idul Adha, yaitu:

1. Perawatan Harian

Ada beberapa perawatan lantai marmer yang bisa dilakukan setiap hari. Berikut ini beberapa perawatan harian yang perlu kamu lakukan pada lantai marmer.

- Membersihkan Debu Secara Rutin

Lantai marmer bisa dengan cepat dipenuhi debu dan kotoran lain. Debu dan kotoran yang menempel itu perlu dibersihkan setiap hari agar lantai marmer tidak kotor. Cara membersihkannya adalah dengan menggunakan sapu lembut atau pel khusus untuk membersihkan debu. Alat kebersihan satu ini dapat mengangkat debu dengan mudah tanpa meninggalkan goresan di lantai marmer.

Tidak disarankan menggunakan alat penyedot debu saat membersihkan lantai marmer karena bisa menggores permukaan lantai.

- Membersihkan Noda Cair Segera Mungkin

Noda cair yang mengenai lantai marmer memang harus segera mungkin dibersihkan. Sebab, lantai marmer sangat berpori, sehingga akan menyerap cairan yang menimbulkan noda pada lantai tersebut.

Jika ada noda cair yang tumpah pada lantai seperti minyak, makanan, atau minuman, segera seka noda tersebut menggunakan kain lembut atau handuk kertas. Bersihkan lantai secara lembut tanpa menggosoknya karena dapat merusak permukaan lantai. Untuk residu yang lengket atau membandel, kamu bisa basahi kain dengan air hangat kemudian gunakan kain tersebut untuk menyeka lantai marmer.

Namun, pastikan kainnya tidak terlalu basah karena kelembapan tinggi bisa meresap ke dalam lantai marmer dan membuatnya menjadi rusak.

2. Perawatan Mingguan

Selain membersihkan lantai marmer setiap hari secara rutin, ada pula kegiatan bersih – bersih lantai marmer yang perlu dilakukan setiap minggu, yaitu :

- Mengepel Lantai

Sebaiknya lantai marmer dipel seminggu sekali dengan menggunakan air hangat dan bahan pembersih ber-pH netral. Hindari bahan pembersih yang terlalu asam atau basa karena dapat merusak permukaan marmer.

Selain itu, gunakan kain pel microfiber yang lembut. Celupkan kain pel ke dalam larutan pembersih, setelah itu peras untuk mengurangi kelebihan air. Pel semua

bagian lantai marmer hingga bersih. Setelah itu, bilas lantai menggunakan air bersih agar lebih bersih dan mengkilap.

- Membersihkan Noda Yang Membandel

Untuk noda yang membandel dan tak mudah hilang, kamu bisa gunakan soda kue untuk membersihkan noda tersebut. Campurkan soda kue dan air hingga membentuk pasta. Kemudian, oleskan campuran tersebut di atas noda dan diamkan selama beberapa jam, namun jangan sampai membiarkannya hingga lebih dari 24 jam.

Gunakan kain lembap untuk menyeka sisa pasta soda kue di lantai, lalu bilas area tersebut dengan air bersih. Setelah itu, keringkan lantai secara menyeluruh dengan kain lembut dan bersih.